
2023年体育英文演讲稿 体育的演讲
稿(汇总6篇)

演讲是练习普通话的好机会，特别要注意字正腔圆，断句、
断词要准确，还要注意整篇讲来有抑有扬，要有快有慢，有
张有弛。优质的演讲稿该怎么样去写呢？以下我给大家整理
了一些优质的演讲稿模板范文，希望对大家能够有所帮助。

体育英文演讲稿篇一

大家好！今天我演讲的题目是《在实践中理解新课程》，很
有幸，能够跟上这次全国范围内新课程改革的浪潮，更有幸
的是，在我刚踏上工作岗位的同时，新课程在同一年实施了。
可以说，我是与新课程一起走进了体育课堂。这就要求我带
给学生的，也必须是最新的课程理念。4年快过去了，我在
这4年实践中经历过迷茫，也品尝过甘甜，但更多的是一种幸
福，因为我在自己的教育实践中与新课程共同成长。

新课程的实施，必须要求教师改进教育策略，提高教学效率，
促进学生的学习收获，提高师生的互动，让学生在轻松愉快
的学习环境中学到有用的本领。在这4年的教学探索中，我对
新的课程标准有以下几点感悟。

根据“健康第一”的指导思想，新课标确立了体育与健康课
程的性质、目标、内容、标准和评价体系，将体育与健康课
程的性质定义为“以身体锻炼为主要手段，以增进中学生的
健康为主要目的”的一门课程，它突出了健康是目标。

新课标更为彻底的摒弃了，以前我国基础教育课程那种“学
科中心论”的教学模式，更充分地突出了学生是教学中的主
体，这同素质教育的理念是一致的，将“以书本为中心，以
教师为中心，以课堂为中心”转向以学生发展为中心。就我
们学校体育而言，强调了以增强学生的体质，又必须在“健



康第一”的指导思想下，促进学生的身体健康、心理健康和
社会适应能力。

终身体育要贯穿人的一生，有一种传统的思想观念是学校教
人、家庭养人、社会用人。而现实证明对人的教育仅仅依靠
一个时期，一个方面的力量是难以完成的。学校、社会、家
庭是体育教育的三个渠道。而作为我们体育教师因该从学校
体育这方面去培养学生的终身体育意识。

教师在教学过程中，应该引导学生用1-2分钟的时间来评价自
己，在学习的过程中所取得的成绩。培养学生对自己的学习
情况进行评价，引导学生互相评价。这样既可以使教师更好
地了解学生的学习情况，同时，自我评价、相互评价有助于
学生对学习活动的自我期待，提高学生自学、自练、自评的
能力，增加学生之间交往的机会，形成良好的体育与健康观，
养成良好的锻炼习惯。

未来的路还很长，唔将上下而求所。希望带给学生们是难忘
的童年，因为，他们有着快乐的体育课堂。

我的演讲完毕，谢谢各位评委老师！

体育英文演讲稿篇二

大家上午好！

今天我们利用间操时间在这里召开阳光体育运动启动仪式，
大家会问什么是阳光体育运动呢？国家教育部、国家体育总
局、共青团中央，在07年发出了一个关于开展全国亿万学生
阳光体育运动的通知，简称阳光体育运动。

开展这项活动，是党和国家关心少年儿童健康成长的举措，
是每一个家庭的要求，是学校推进素质教育的重要方面，也
是我们强身健体的重要保证。



大家想想我们是否看到过这样的现象：夏天，我们上操，过
了一会儿有的同学就头晕了；体育课跑跑步，跑一会儿就累
了；扫除一会儿就感觉疲劳了，秋冬换季，气候稍有点变化
就感冒了等等，这说明什么呀？说明有的同学体质比较差，
需要进行体育锻炼，强健体魄，事在必行。

根据有关文件精神，沈阳市教育局、体育局，共青团决定，
于20xx年10月27日至20xx年4月30日开展沈阳市百万学生阳
光体育冬季长跑活动。小学生每天跑1000米，总里程为120公
里，你们害怕吗？敢于迎接挑战吗？声音足够大，信心足够
强，但我们不能只做口号上的英雄，行动上的狗熊，我希望
每天间操时间大家克服一切困难，积极参与到这项活动中来，
锻炼身体，增强体质，到时我们的老师领导都将参加到我们
的队伍中，与我们一起长跑。提一个要求，每班选出一个长
跑队队长，设计出一个每天长跑的情况统计表，每天详细记
录，等到明年4月份，我们比一比，看一看哪些同学完成
了120公里的长跑任务。

我们希望同学们能通过冬季长跑，强健体魄，增添活力。

对于今天我们学校启动的阳光体育运动，请同学们回到家里，
要告诉爸爸、妈妈、爷爷、奶奶，告诉身边的人，你的家人
知道后肯定会欢迎、支持的。我们一起来营造一个全民参与
阳光体育冬季长跑活动的氛围。

有句话是这样说的，”每天锻炼一小时，健康工作五十年，
幸福生活一辈子“。同学们，让我们在阳光体育运动的启动
号召下，一起走向操场、走进大自然、走到阳光下，积极锻
炼，强健体魄，争做一名体育运动中的阳光学生。

体育英文演讲稿篇三

大家好！



我是经贸日语20xx—2班的学生，我叫张馨心。作为一名新生，
今天很荣幸能参加此次竞选，首先，我想对各位老师、各位
同学表示感谢，谢谢大家对我们的关心和支持。我竞选的是
学生会体育部部长一职，我充分相信自己的能力，所以，今
天，我能够接受挑战，战胜自我！

我是一名热情开朗，积极向上，责任心强，团结友爱，不拍
困难，勇挑重担，处事灵活，实事求是，谦虚谨慎的女孩。
对于学生工作我是有着深厚的感情的，在初、高中时代我曾
担任过学习委员、班长、团书记等工作，从中积累了一些经
验。一进入大学校门我就主动加入了院学生会，成为了院体
育部的一员，使我对学生会的结构和运作有一定的了解，也
充满了热情，我自信能担任好体育部长一职。

我深知，学生会部长的工作要求我要具备，敏锐的洞察力和
创新意识、长远的大局意识和团队意识、高度的责任感和使
命感，良好的沟通能力和协调能力、积极的工作态度和生活
信念、始终饱满的工作热情和很好的领导艺术。在这个承上
启下的职位上，部长要更严格的要求自己、锻炼自己。我相
信自己在各位领导、老师和学长、学姐的帮助下会逐步具备
这一系列能力。

我慢慢的深入了解明白了体育部的作用，它的任务就是组织
学院各项体育活动，同时协助学院其他部门举办一些活动。
它的宗旨是为广大同学服务，丰富同学们的课余生活，促进
学院学生以及班级之间的交流，让同学们在繁忙的学习生活
之余，得到一定的体育锻炼，并从中获得快乐，放松身心及
增强团队意识，而我们体育部也一直在朝着这个方向努力。
从小我就对体育很感兴趣，较一般的同学多了一些天赋。虽
然没有获得过什么奖章，但凭我的热情和喜爱，在游泳、滑
冰、乒乓球、田径等方面小有突出，所以我想竞选学生会体
育部部长一职。

如果我有幸当选，我将以良好的精神状态，能够尽自己的微



薄之力，全心全意为同学们服务，踏踏实实的做好自己的本
职工作，并在组织活动中锻炼自己，长见识、长才干。与此
同时，我还希望向那些有能力的学长、学姐和同学们学习，
博采众长、补己之短，不断的完善自己，大胆地管理学生会
事务，使校园生活更加多姿多彩，真正做好本届学生会体育
部的工作！

如果我不能当选，我也不会灰心、气馁，我将在今后努力提
高自己的能力，同时希望学生会的工作在本届学生会成员的
管理、协作下越做越好。

我的竞选宣言是：一份责任，换取一份成功。我肯定不是任
何一种体育项目最强的，但我可能是所有爱好体育的人最好
的组织者。我努力，也许不会在校运会上获得名次，但我的
努力，肯定会让同学们获得好名次。参加运动会获奖，可能
永远只是我的梦想。但我相信，让全体同学在我的努力下，
更高、更快、更强，这绝不是梦想。我觉得，我不是在竞争
一个职位，而是在争取一个可以让自己努力的机会，—个能
为大家做些事情的平台。我承认，我可能不是最好的人选，
但我自信，我是愿做出最大努力的人选。如果大家给我这个
平台，我会还给大家—份满意的答卷。如果这唯一的—个不
是我，你们可以相信，我这一份努力的愿望会依然伴随着我，
直到毕业。有了这种信任，我觉得结果已经不重要了。谢谢
大家！

体育英文演讲稿篇四

今天，我们又一次迎来了学校的体育节。

体育节项目各种各样，有60米100米200米400米800米跑;有垒
球铅球;有跳高跳远……许多田径比赛。

跑步的同学像一只只猎豹，跳高的同学像一只只小兔，跳远
的同学如同一只只袋鼠。



我先比60米跑。比赛前，我的心怦怦直跳，特别紧张。短跑
只有一眨眼的时间，一定要很快;长跑比耐力，要坚持到最后。

陈老师的话让我充满了力量。当枪声一响，大家就像一艘艘
火箭，迅速跑起。由于我蹲踞式助跑很少练习，所以起跑比
她们慢。幸亏我跑得快，双脚快速踢，双臂摇摆，逐渐追上
来了。跑道边，全是为运动员加油的呐喊声。

冲过终点，陈老师告诉我说：“第一名!”她的脸上满是笑容。

垒球我也比。本来看大家扔得又高又远，顿时觉得没希望了。
但是，既然参加了，就要奋力一搏。我手拿垒球，身体往后
倾斜，手使劲一挥，球就飞出去了。

我的努力换来了成功——裁判在比赛结束后，说：“3608第
二名!”

这次比赛让我明白了：重于参加，不看排名，但比赛时，一
定要努力。

体育英文演讲稿篇五

大家下午好，我是来自高二（17）班的周贻亨，今天我要竞
选的是体育部。

首先我要说的是，我竞选学生会并不是为了一个头衔，而是
我觉得作为一位二中的学子，就应该把自己的所知，所学，
所做，所为，奉献给学校的未来。作为一位中学生，加入学
生会是我们奋发向上，积极进取的第一步。

我加体育部以后，我会以学生会的原则来约束自己，一使命
感完成每件事，一丝不苟。小心谨慎，作好身边每一件事。
为的是让我们的激情发挥得更加淋漓尽致，为的是让我们的
二中充满着青春的气息。



相信学生会的大门是为有贤之士而敞开的，我希望自己能踏
入这道门，成为学生会的一份子。

我的演讲完了，谢谢大家！

体育英文演讲稿篇六

一、选用教材内容更加灵活。

二、教学组织形式更加灵活多样。

三、教学方法更加简练和实用。

四、师生关系出现了变化。

五、学生体育课成绩评定有了很大的突破。

甚至还有更多层面上的进步和升华，当然我们也面临的挑战
也是很严峻的，主要表现在教师如何更好的选用教材，整合
教材，采用什么样的教学方法更加有效，怎样评价更能促进
学生学习的主动性，我今天与大家交流的就是如何更加注重
体育课的实效性。

前不久，《银川晚报》转发了新华社的一片文章，主要是说
现在中小学生的体质下降的很严重，每天锻炼不足一小时的
有60%之多。这一现象已经引起了有关部门的高度重视。10
月10日宁夏电视台《今晚播报》节目也报道了银川市中学生
体质下降的节目，某中学运动会200米比赛中很多学生跑步下
来，有中途摔倒的、有没有跑完的、有跑完晕倒的，老师同
学们都互相搀扶的。跑完的成绩也和以往有了很大的差别。
著名演员张国立在《市委书记》中有这样一段台词，他在学
校找他儿子的老师时看见孩子在踢足球，就对老师说着孩子
上这种不动脑子的课还行。虽是一句台词话，但这足以伤害
到我们每个老师的感情，我相信我们每一个体育老师看见这



几个情况，都会有很深的感触。我也相信，大家和我一样，
心里很不平静，我更相信，每个有良知的体育老师都应该为
此负责，现在学生都喜欢体育运动，但是很多学生不喜欢体
育课，这不能不说是体育的悲哀。

今天我所说到的加强体育课的实效性，不但要加强学生体育
技能的培养，更要教给他们更多的体育知识，要注意学生体
育行为习惯的养成，习惯的养成应该是一个长期的过程，这
就要求我们老师在平时的教学中有很丰富的知识，很好的教
学方法，让学生学习的过程也是老师不断学习的过程。每节
课下来要让学生有所收获，要让学生对今天课上学习的内容
到了课外也能有所运用，加强体育课的实效性我们责无旁贷，
培养学生体育行为习惯我们义不容辞。我们要针对我们宁夏
的实际情况，结合教学设施，场地器材，更好的学生创设好
的教学内容，把学生的注意力集中起来，要让每个学生都应
有所收获。这样一来，就对我们体育教师提出了更高的要求，
我们要不断的学习来充实我们自己。同样我也在此向我们的
主管部门提出一个小小的建议，优质课也好，组织观摩也罢，
希望能让每个班的学生都参与，否则我们老师都知道那是在
作秀，而且在很大程度上挫伤了那些没有参与的学生的积极
性和自信心。让我们向四十分钟要质量吧。

老师们，让我们共同行动起来，让我们的学生在体育课上大
放异彩吧！让学生从喜欢体育运动转到喜欢上体育课上吧！
只要大家共同努力，体育课不但有多作为，而且还大有作为！
最后我想引用我的老师给我的一句话作为我演讲的结束：没
有不好的专业，只有不好的人！谢谢大家！


